

Turnshow 2005



Der Rückblick

Am Wochenende vom 8. und 9. April fand unsere Turnshow statt. Diesmal stand sie unter dem Motto "Kostbar". Sie spielte sich in einer Bar / Restaurant ab und handelte von einem Kellner, einem Buezer und einem Ehepaar, das wieder mal zusammen essen ging.

Natürlich war die Harmonie beim Paar bald nicht mehr so gut. Es wurde gestichelt und ein bisschen gestritten. Aber Joe der Handwerker wusste immer wieder die richtigen Worte und der Kellner servierte das Essen und Trinken wie ein Profi. Natürlich musste in der Küche noch die Froschschenkel zubereitet werden. Da diese aber aufgebraucht waren, musste der Koch einige Frösche in der Sandgrueb in Wauwil "schiessen". Die Schaltung wurde per Grossleinwand und Videoschaltung realisiert.

Joe wollte dann etwas scharfes essen. Daher war wieder die Küchenmannschaft gefordert... nein nicht nur zwei Spritzer Tabasco und eine Chili-Schotte..... es musste schon das ganze Glas rein.

Der Babysitter hatte daheim die Situation definitiv nicht mehr unter Kontrolle und wurde von den Kindern eingesperrt.

An diesen Abenden hatte Beni Wirz einen grossen Auftritt und sang (natürlich ohne Playback) seinen Klassiker Griechischer Wein und begeisterte die Menge. Music Star ist Nichts dagegen :-)

Am Schluss sassen alle vier an einem Tisch und tranken eine alte Zwätschge. So war der Abend für das Ehepaar gerettet.

Das Publikum wurde durch diese Geschichte kurzweilig durchs ganze Programm begleitet. Natürlich bestand die Show nicht nur aus dem Theater. Sonst wärs ja nicht eine Turnshow.

Das Niveau war dieses Jahr schon sehr anspruchsvoll. Die waghalsigen Trampolinsprünge und die wunderschön ausgeführten Barrenschwünge wurden ergänzt durch Reck. Dabei konnten wir auf drei Gastturner vom STV Hitzkirch zählen. Diese bildeten mit ihrem Können das Tüpfchen auf dem "i".

Aber auch der SVKT Wauwil als Gastverein begeisterte die Menge so sehr, dass sie nochmals eine Zugabe machen durften. Unserer Damen zeigten dieses Jahr zum ersten Mal eine Gruppen-Aerobic. Diese kam sehr gut an und es gab die zweite Zugabe. Die dritte Zugabe durfte durch die Herren an der Barrenübung verwirklicht werden.

Nach der 2-Stündigen Show wurde dann feines Essen und Dessert serviert. Die Leute blieben noch lange sitzen und drei konnten pro Abend einen Preis bei der After-Show-Verlosung mit nach Hause nehmen.

Alle Nachschwärmer trafen sich dann in der Bar. Am Schluss waren die Turnvereiner unter sich und es wurde sehr sehr früh....

Der TV Santenberg dankt dem zahlreich erschienen Publikum fürs Kommen.

[Bildergalerie](#)

[PDF-Programmheft \(1MB\)](#)